

Kicker aus FAH holen Titel

Fußballturnier der Grundschulen aus Nordenham und Butjadingen: Südschüler landen auf Platz zwei

Von **Brigitte Rademann**

NORDENHAM/BUTJADINGEN. In jedem Jahr treten Dritt- und Viertklässler aus Nordenham und Butjadingen in einem Turnier der Grundschulen gegeneinander an. In diesem Jahr war die Grundschule Friedrich-August-Hütte die Ausrichterin – und sicherte sich am Ende den Sieg.

Und das nicht zum ersten Mal. Bei den sechs vorangegangenen Turnieren waren die Mädchen und Jungen aus Friedrich-August-Hütte schon viermal auf dem Siebertreppchen gelandet. „Wir haben starke Spieler und immer sehr starke Mädchen“, betonte der Schulleiter Jens Locker, der sichtlich stolz auf seine jungen Kicker war.

Im vergangenen Jahr hatte sich die Grundschule Atens auf den ersten Platz gespielt und somit den Wanderpokal mit nach Hause nehmen können. Allerdings ist das gute Stück abhandengekom-

men. Es wurde vor Kurzem bei einem Einbruch in die Schule entwendet. Jens Locker richtet einen

» **Die schlagen sich wacker. Manchmal habe ich schon richtig Angst um meine Jungs.** «

Jens Locker,
Leiter der Schule FAH

Dank an den Turn- und Sportverein Abbehausen. Mit Winfried Korter und Heiner von Minden stellte der Verein die beiden Schiedsrichter.

Die mussten im Plaatweg-Stadion nicht allzu oft strafend zur Pfeife greifen, denn die sieben Mannschaften spielten äußerst fair. Sechs Feldspieler und ein Torwart bildeten eine Mannschaft. Vorgabe war, dass immer zwei Mädchen mit auf dem Platz stehen. „Die schlagen sich wacker. Manchmal habe ich schon richtig Angst um meine Jungs“, so der Schulleiter der Grundschule FAH.

Jens Locker hatte nicht alle Schülerinnen und Schüler mitnehmen können, die bei diesem Turnier gerne dabei gewesen wären. Unterstützung gab es aber trotzdem von denjenigen Schülerinnen und Schülern, die das Turnier von den Zuschauerplätzen aus verfolgten. Wie bei richtigen Fußballmeisterschaften sorgten die Mädchen und Jungen der jeweiligen Schulen für Stimmung am Spielfeldrand. Jedes Tor wur-

de von Trainern und Zuschauern frenetisch bejubelt.

Die Grundschule Süd landete bei dem Turnier auf dem zweiten Platz. Sie hatte zwar kein Spiel verloren, aber dreimal unentschieden gespielt. Die Schülerinnen und Schüler mussten sich am Ende den Fußballerinnen und Fußballern aus FAH geschlagen geben, die ebenfalls kein Spiel verloren hatten, aber nur ein Gegentor hinnehmen mussten und insgesamt 13-mal ihren Ball im Tor der gegnerischen Mannschaft versenkten.

Atenser auf dem dritten Platz

Den Pokal für den dritten Platz bekamen die Vorjahressieger aus Atens. Auf den weiteren Rängen landeten die Grundschule Abbehausen, die Grundschule Butjadingen, die Grundschule Blexen und die Grundschule Einswarden.



So sehen Sieger aus: Die Mannschaft der Grundschule FAH hatte am Ende die Nase vorn.

Foto: Rademann